



7月号ゆり組だより

令和3年度

すみれ台幼稚園

鈴木 恭子

梅雨入りしても、雨が降っていても、給食が終わると「いつ、外いく?」「追いか
けっこしよう」「ブランコやりたい」と、毎日元気いっぱいの子どもたち。ブラウスの一
番上のボタンを外したり、留めたりできなかった子も、「もう、できるようになったから
見てて」と、自分で頑張っています。自分の着替えが終わった子が困っている子の手伝い
をしてきていて入園・進級から3か月間で子どもたちの成長がたくさんみられてきて嬉
しく思います。



砂場遊び楽しいよ

「今日は、みんなで裸足になって遊んでみようか?」と話すと「えっ」と驚く子、
「やったー早くいこうよ」と準備し始める子どもたち。水を流すと「わー、気持ちいい」
「こっちにも水ちょうだい」「プールみたいになってきたよ」と、子どもたちの気持ちは
高まり興奮してきました。「ピチャピチャ」足が土の中に入っていくと「もぐってるー」
「足が隠れちゃう」ドロドロになってきた所にカップを用意しておくでカップの中に砂を
入れ「かき氷でーす」と、砂場の横のピョンちゃんハウスに並べてお店屋さんごっこが始
まりました。一方、砂場の中では山ができ、そこからトンネルに発展していったり今まで
水に濡れると嫌がったり裸足への抵抗があった子も「楽しい」「気持ちよかった」「明日
もまたやろうね」と満喫していました。これから暑くなっていくので今度は、もっとダイ
ナミックに遊んでいこうと思っています。開放感あふれる砂場で7月も思いっきり遊んで
いきたいです。



ゆりぐみジェットコースター

GO!d ownジェットコースターの音楽が流れるとクラスにある台を運んで来て子ども
たちで遊びだします。「レディー GO!」と大きな声ではじまるとジェットコースターは前、
後ろ、斜め、ガタガタ、おまけにコチョコチョ!みんな元気いっぱいスリル満点のジェツ
トコースターが大好きです。

